



XVIII SEMANA GRANDE DEL REAL CLUB DE GOLF GUADALMINA

Competición por Equipos REGLAMENTO

Fecha: viernes 15 y sábado 16 de agosto de 2025

Lugar: Campo Sur, ambas vueltas.

Categorías: Dos Categorías.

Participantes: Podrán participar los socios del RCGG y sus invitados, que sean jugadores amateur masculino y femenino y profesionales con hándicap, con licencia en vigor de la RFEG, los españoles. Y con certificado actualizado de hándicap de su federación los extranjeros que no estén en posesión de dicha licencia de la RFEG.

Se trata de una competición por equipos, en la que los equipos estarán compuestos por 4 jugadores, limitado a un máximo de 2 jugadores de categoría cadete (aquellos que cumplan 15 o 16 años en 2025) o categoría junior (aquellos que cumplan 17 a 21 años en 2025). Igualmente podrá participar como máximo, en cada equipo, un jugador profesional que obligatoriamente deberá estar en posesión de hándicap nacional. Igualmente, en cada equipo podrá participar como máximo un jugador invitado. Por lo que en todos los casos el equipo deberá estar integrado por, al menos, 3 jugadores socios amateurs.

El Comité de Competición reserva hasta CINCO plazas a equipos de Clubes con los que se mantenga correspondencia y/o organicen torneos similares e inviten a participar a equipos del Real Club de Golf Guadalmina.

Límite de Participantes: La competición está reservada a 40 equipos, siendo la admisión por riguroso orden de inscripción.

En caso de exceder el número de participantes determinado por el Comité, habrá una lista de espera por orden de inscripción.

Hándicaps: A efectos de la competición, un jugador con hándicap superior (más de 26.4 en caballeros o 36 en señoritas), jugará con el hándicap de juego correspondiente a ese máximo, salvo que haya de ser menor por superar el límite de hándicap del equipo.

Forma de juego: El Primer día de la competición se jugarán 18 hoyos, en la modalidad Greensome Stableford. El Segundo día de la competición se jugarán 18 hoyos, en la modalidad Individual Stableford, dónde dos jugadores del mismo equipo que estén jugando en el mismo grupo, pueden pedir y recibir consejo el uno del otro durante la vuelta.

De las seis tarjetas del equipo (2 en Greensome y cuatro en individual Stableford) se descartará aquella con menor puntuación stableford. La suma de los puntos stableford del equipo, una vez descartada la citada tarjeta, determinará el equipo ganador de la competición y clasificación general de ésta.

Reglas de juego: El campeonato se jugará de conformidad con las Reglas de juego aprobadas y en vigor por la Real Federación Española de Golf, las Reglas Locales del RCG Guadalmina. En todo lo no regulado expresamente en este Reglamento será de aplicación

lo dispuesto en el Libro de Competiciones del RCG Guadalmina.
Se utilizará obligatoriamente la Tarjeta Electrónica.

Barras de salida recomendadas: Barras; 58 para hombres y 50 para señoritas.

NOTA: Se podrá elegir cualesquiera otras barras homologadas anunciándolo con antelación al Caddy Master.

Para optar al premio scratch, los jugadores deben salir desde las barras recomendadas.

Inscripción: Deberá hacerse a través de Nextcaddy, Claphouse o a la página web del Club, **desde 21 días antes de la prueba, a partir de las 7:45 hrs., hasta 2 días antes a las 15:00 hrs.**

La cuota de inscripción deberá ser abonada en el momento de solicitar la inscripción. Siendo dicho pago el que confirma la inscripción. En caso de no poder participar por superarse el número máximo de inscritos, le será devuelto el importe abonado.

En el momento de la inscripción, los equipos deben inscribirse en el orden en el que deseen formar los bandos para la competición. Así, los jugadores inscritos en primer y segundo lugar formarán un bando para la vuelta greensome y los jugadores inscritos en tercer y cuarto lugar formarán el otro bando. Para el segundo día, los jugadores que formaron bando en greensome jugarán en el mismo grupo.

Derechos de inscripción: Los participantes abonarán las siguientes cantidades:

Socios del RCGG: **120 €**, por cada jugador, más el green fee que le corresponda en función de su condición de socio A, B o C.

No socios **260€** por cada jugador.

En dicha cantidad está incluido el precio de la cena de clausura.

El viernes 8 de agosto será el último día, en el que se podrá cancelar la inscripción con devolución del importe abonado. A partir de esa fecha no se hará devolución alguna.

Orden y Horario de Salidas: Las Salidas, el primer día, serán por orden de la suma de hándicap de los equipos de menor a mayor, por el Área de Salida del hoyo 1. El segundo día de competición el orden de salida se realizará en función de la clasificación del equipo del primer día, en orden inverso a resultados, también por el Área de Salida del hoyo 1.

Se aceptarán solicitudes para salir después de las 14h. por razones laborales.

Desempates: En caso de empate para alguno de los puestos con derecho a premio se resolverá a favor del equipo con el mejor resultado individual del componente del equipo con menor hándicap de juego. En caso de persistir el empate se decidirá por sorteo.

Premios: Para cada uno de los componentes de los dos primeros equipos clasificados de cada categoría.

Lista de premios:

Primera Categoría:

Equipo ganador: **Trofeo** por jugador.

2º Clasificado: **Trofeo** por jugador.

Segunda Categoría:

Equipo ganador: Trofeo por jugador.

2º Clasificado: Trofeo por jugador.

Además, cada jugador del bando ganador scratch absoluto en Greensome y al ganador scratch absoluto individual, recibirán una caja de **12 bolas TITLEIST**.

Habrá un **premio especial** para el equipo ganador, consistente en un trofeo que se grabará con los nombres del equipo ganador y que permanecerá en las instalaciones del RCGG.

Welkome Pack: Todos los participantes recibirán un pack de bienvenida, consistente en un polo Adidas con logotipo del RCGG y una caja de tres bolas Titleist Pro V1.

Comité de la Prueba: El Comité de la Prueba estará formado por los miembros del Comité de Competición, asistidos por el Caddy Master de servicio.

El Comité estará facultado para interpretar este reglamento, así como para adoptar cuantas medidas complementarias que estime conveniente para el mejor desarrollo de la prueba. En todo lo no dispuesto expresamente en este reglamento se estará a lo establecido en el libro de competiciones del club.

Varios: Avituallamiento en Kiosko.

El sábado 16 se procederá a la entrega de premios con sorteos en la CENA DE CLAUSURA.

Durante la cena se procederá a un sorteo entre los socios asistentes de un greenfee anual y otras sorpresas entre todos los asistentes.

Igualmente se procederá al sorteo de DIEZ Paletillas Ibéricas, entre los componentes de los equipos participantes.

Los jugadores que lo deseen pueden llevar a un acompañante a la cena, en cuyo caso deberán abonar el cubierto, por importe de 80 €, en el momento de la inscripción.

La asistencia de los jugadores a la cena es personal e intransferible.